
ＳＮＳトラブルから子どもを守るために
校長 尾﨑 朋子

令和元年もあとわずかで終わろうとしています。保護者の皆様には，今学期も本
校の教育に温かいご理解とご協力をいただきましたことに深く感謝申し上げます。
また，先月の三者懇談･教育相談，今月の参観日と親子レクには，お忙しい中多くの
ご参加をいただき，大変ありがとうございました。
先月末の全校集会の時に，教室や生徒玄関の戸を開けたままにしていると廊下や

教室がいつまでも寒いままだったり，玄関に雪が吹き込んでレールや床が凍り，滑
って転んだり戸が閉まらなくなってしまうことがあるので，考えて行動してほしい
という話をしました。すると，保体専門委員会ですぐに「扉を閉めよう」等の掲示
物を作って貼ってくれました。効果は抜群で，生徒の意識が高まり，戸を開けたま
まにする人が激減しました。生徒達自身が取り組んだことがよりよい生活の改善に
つながったことを大変うれしく思っています。気づいたらすぐに取り組んだり直し
たりすることができるのが本校の生徒のよいところです。このよさをずっと持ち続
けてほしいと思います。

さて，報道でご存じの通り，小・中学生がツイッターを介して知り合った成人男
性に誘拐されるという事件が相次ぎました。北海道でも今月，女子高校生が名古屋
の２０歳の男性に連れ回されるという事件が起きています。いずれも子ども達の命
が無事な状態で発見されましたが，一つ間違えば殺人や性被害にあっていたことも
十分あり得ます。大阪の小学生が栃木で発見された事件では，母親が定期的にスマ

ホをチェックしていたそうですが，それでもこのようなことが起き
てしまいました。そしてこれは女子だけに限ったことではありませ
ん。つい最近，宮城県では男子中学生が誘拐されるという事件が起
きています。
ご家庭でスマホを持たせる場合，このような事件に巻き込まれる

可能性が十分あるということを覚悟してください。学校でも指導は
していますが，学校へのスマホの持ち込みは禁止しています。責任
と管理は保護者です。ご家庭で使い方についてしっかり話しをし，
ルールを決めて実行させてください。

また，北海道の条例が改正になり，未成年者にわいせつな画像や動画を撮影させ
て送信させる「自画撮り」を要求した場合，罰金刑や懲役刑などの厳しい罰が与え
られることになりました。しかし，法律が厳しくなっても，それだけでは子ども達
を犯罪から守ることはできません。
マイクロソフトの創業者であるビル・ゲイツ氏は自分の子どもに１４歳まで携帯

を与えず，１４歳になってからも使用の際にはルールを定め，使ってよい時間や家
。族で食事をする際には手元に端末を置かないなどの決まりを徹底していたそうです

また，アップルの共同設立者であるスティーブ・ジョブズ氏は自分の子どもにiPad
やiphoneを与えず，使用を制限していたそうです。テクノロジーを最も知り尽くし
ている彼らが徹底して自分の子どもからタブレットやスマホを遠ざけたということ
からそれらを子どもに与えることがいかに恐ろしく危険であるかということがおわ
かりいただけると思います。

明日から長い休みに入ります。子ども達が安心・安全な環境で，自分の夢の実現
に向かって十分取り組むことができる充実した冬休みにしてほしいと願っています
ので，ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。
これから本格的な寒さがやってきます。健康に留意され，よいお年をお迎えくだ

さい。
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A+Bの割合が１５項目中，８項目が９０％以上，４項目が８０％以上を占めています。今年
度の重点項目としていた「⑩あいさつ 「⑫思いやり」はA+Bの値が90%以上であり 「⑪家庭」， ，
学習」も昨年度よりも数値が上昇しています。

★生徒の皆さんからの意見・要望★ ★生徒の皆さんの意見に対して★
○放課後の学習会を増やしてほしい。 ■学習方法の説明は学習委員会の活動として，
○学習方法の説明をしてほしい。 すでに実施しています。放課後の学習会や冬
○LINEを禁止にしてほしい。 休み中の学習会も計画していますので積極的
○体育が1時間目にあるときは，ジャージ登校 な参加を期待しています。
を許可してほしい。 ■水道とトイレについては，学校から教育委員

○平日に水筒を持参したい。 会に毎年要望しています。よい環境づくりの
○東側よりも西側の水がおいしくない。 ために，今後も粘り強く要望していきます
○トイレの清潔感を高めてほしい。 ■生徒の皆さんの意見や要望を学校や生徒会で
○トイレをウォシュレットにしてほしい。 検討し，皆さんの学校生活がより良くなるよ
○生物を飼い，クラスごとに世話をしたい。 う改善していきます。
○楽器を使う部活があったらと思う。
○学校に来れていない人たちが登校できる環
境づくりをしてほしい。

○給食の残りが多すぎるので改善してほしい。
○トラブルやケンカのない学校にしたい。 小児がんを経験した子どもたちや親をがんで

亡くした子どもたちの就学や進学をサポートし
ていく奨学金制度の案内がきています。申し込
みを希望する場合は１月末までに教頭へ連絡を
お願いします。

１月の行事予定１２月５～９日に，参観日が行われました。
参観授業後は，全学年ともＰＴＡ主催の親子レ １日(水) 学校閉庁日(～３日まで)
クが行われ，笑顔が溢れるひとときになりまし ９日(木) 学習会(１年)～１０日まで
た。PTA役員の皆様，ありがとうございまし １４日(火) 学習会(２年)

学年末テスト(3年登校日)・職員会議た。特別支援学級は喫茶店学習（喫茶店の運営 １５日(水)
・ハンドベル演奏）を行い，大盛況でした。 １６日(木) ３学期始業式

１７日(金) 漢字検定
１８日(土) 旭川高専推薦入試
２０日(月) 参観日(特別支援学級)
２２日(水) １年スキー教室① ※②は28日
２３日(木) ２年スキー教室① ※②は30日
２４日(金) 私立高校推薦入試・英語検定
２７日(月) 高等支援学校入試【授業(3年) 【親子レク(2年) 【喫茶店学習】】 】

①学校へ行くのが楽しい

②授業をわかりやすく教えてくれる先生がいる

③先生方は学習で努力したことを認めてくれる

④悩みや相談に親身になって対応してくれる先生がいる

⑤先生方は自分たちの間違った行動をきちんと指導してくれる

⑥学校では将来の進路や生き方について学び考える機会がある

⑦学校行事はみんなが積極的に参加できるように工夫されている

⑧学校には仲のよい友達がいる

⑨授業に真剣に取り組んでいる

⑩あいさつがきちんとできるようになってきている

⑪毎日必ず時間を決めて勉強している

⑫人の心の痛みがわかる人になってきている

⑬生徒会活動(学級での活動含む)に積極的に参加している

⑭将来したいことやなりたい職業などの夢や希望がある

⑮いじめはどんなことがあっても絶対にしてはいけないことだと思う
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